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Gaggi, lì 15/10/2009 

 

Signor Presidente del Consiglio Comunale 

 

Signori Capigruppo Consiliari 

 

Signori Consiglieri Comunali 

 

Signor Segretario Comunale 

 

Signori Dipendenti Comunali – Responsabili di Posizione Organizzativa 

 

Cittadini Gaggesi 

 

 

 Proseguendo nel percorso che da maggio 2007 mi vede impegnato nella carica di Sindaco, 

cosi come previsto dalla legislazione vigente, sottopongo alla vostra valutazione il bilancio 

sull’attività svolta, riferita al periodo luglio 2008 – giugno 2009. 

 

 Come già annunciato nella relazione che ha accompagnato il primo scorcio di mandato, 

ribadisco come attraverso il bilancio del Sindaco si determina un appuntamento annuale che 

permette a ciascuno di noi, in piena onestà, di conoscere l’attività dell’Amministrazione Comunale 

e di esprimere le proprie valutazioni sullo stato di attuazione del programma elettorale. 

 

Tutto ciò con la massima attenzione verso le opinioni degli elettori perché, ribadisco, è in 

loro nome, che tutti quanti noi abbiamo assunto l’impegno di amministrare il nostro paese, un 

impegno che dobbiamo continuare ad onorare senza incertezze e ripensamenti per l’intero corso 

della legislatura.  

 

 Questa relazione è il resoconto dell’attività del Sindaco e della Giunta Municipale, svolta in 

costante collaborazione con il Consiglio Comunale, con il Segretario Comunale, con i Responsabili 

di Area e con tutti i Dipendenti Comunali. 

 

 Prima di illustrare le attività svolte dall’Amministrazione Comunale nel corso di questo 

secondo scorcio di mandato, mi corre l’obbligo di ringraziare tutti i collaboratori, in quanto, grazie 

al loro contributo è stato possibile realizzare tutto ciò che viene riportato nella presente relazione. 



 
 

Avendo sempre ben presente la scelta programmatica di indicare il “cittadino” e, quindi, la 

“famiglia” al centro dell’azione politica dell’Amministrazione Comunale, sulla scorta anche dei 

riscontri positivi della passata stagione, l’Amministrazione si è impegnata per la realizzazione del 

“Grest 2008”.  

 

Attraverso il coinvolgimento e l’impegno del personale dipendente, nonché mediante 

l’ausilio e la disponibilità di un folto gruppo di giovani locali, presso i locali della Scuola dell’Infanzia 

e del Parco Karol è stato organizzato il “Grest 2008”. Oltre 150 bambini hanno aderito all’iniziativa 

che è stata attivata nel periodo 23 giugno – 1 agosto 2008. Da lunedì a venerdì, dalle 8 alle 17, 

mensa compresa, i bambini sono stati ospitati all’interno dei predetti locali, dove sono stati 

allestiti laboratori di cucina, pittura, canto, danza, recitazione, giardinaggio etc., sotto l’attenta 

guida degli animatori, che hanno determinato importanti momenti di aggregazione e 

socializzazione. 

 

Nel contesto del progetto “Grest 2008” è stato anche inserito il “Progetto @ Scuola col PC”, 

riservato ai giovani studenti della Scuola Primaria – solo le quinte classi – e Secondaria di Primo 

Grado, con l’obbiettivo di far conseguire ai circa 13 partecipanti la “Patente Europea” per l’uso del 

personal computer – ECDL. Il progetto, realizzato in compartecipazione tra il Comune ed i genitori, 

si è svolto presso la sala multimediale nella Scuola Primaria, ed è stato seguito da professionista 

esterno incaricato dall’Amministrazione. Nel mese di luglio 2008 gli studenti interessati hanno 

sostenuto una parte dei 7 esami complessivi che dovranno concludere entro un triennio. 

 

Quotidianamente i bambini, a turno, venivano accompagnati con lo scuolabus comunale al 

lido per le attività balneari presso la vicina Giardini Naxos e diverse altre escursioni sono state 

organizzate, a seconda delle varie fasce di età, presso il parco acquatico “Etnaland” di Belpasso 

(CT), la “Casa delle Farfalle” di Viagrande (CT), il “Museo Acquatico” di Giarre-Riposto.  

 

Anche quest’anno è stata organizzata dai ragazzi in collaborazione con gli animatori la 

manifestazione di chiusura del “Grest 2008”, mediante l’allestimento diretto di coreografie ed 

iniziative che hanno riassunto il periodo di socializzazione trascorso insieme. Per l’allestimento del 

progetto “Grest 2008”, nessun costo è stato fatto gravare sulle famiglie. 



 
 

Con l’obiettivo di soddisfare le crescenti richieste delle famiglie, sulla scorta anche dei 

positivi riscontri ottenuti nel primo anno di attivazione, anche per l’anno 2008, in sinergia tra 

l’Istituto Comprensivo e l’Amministrazione Comunale, è stata confermata la nuova offerta 

educativa, denominata “Sezione Primavera”, rivolta ai bambini di età compresa tra i 24 ed i 36 

mesi. 

 

Il progetto è stato ripresentato e rifinanziato dal Ministero dell’Istruzione ed il nostro è 

stato uno tra i pochi Comuni della Provincia di Messina a poter continuare a fruire di questa nuova 

offerta educativa sperimentale. Le attività hanno avuto inizio nel mese di ottobre 2008 e si sono 

concluse il 30 giugno 2009. Hanno usufruito della nuova offerta educativa circa 12 bambini, da 

lunedì a venerdì, dalle ore 7,30 alle ore 13,30. In comune accordo tra l'Amministrazione Comunale 

e l'Istituto Comprensivo, anche per l’anno scolastico 2008/2009, è stato stabilito di non far pagare 

alcuna retta ai genitori dei bambini della “Sezione Primavera”, ad esclusione della quota di 

compartecipazione per la mensa scolastica, trattandosi di servizio a domanda individuale. 

 

Dopo oltre un anno dall’insediamento del Consiglio Comunale e, solo dopo l’ennesima 

nomina del Commissario ad acta, da parte dall’Assessorato Regionale della Famiglia, delle Politiche 

Sociali e delle Autonomie Locali per la predisposizione degli atti di convocazione del Civico 

Consesso, nella seduta del 2 agosto 2008 è stato possibile completare gli adempimenti della prima 

adunanza del Consiglio Comunale mediante la elezione del Presidente e Vice Presidente del 

Consiglio Comunale nonché il giuramento del Sindaco. 

 

Solo nella seduta del 13 agosto 2008, con il Consiglio nella pienezza dei poteri, è stato 

possibile approvare il bilancio comunale, relativo all’esercizio finanziario 2008. 

 

I ritardi accumulati, per le note vicende relative all’insediamento del Consiglio Comunale, 

nell’adozione dello strumento finanziario hanno fortemente ritardato l’attività 

dell’Amministrazione Comunale, soprattutto nella fase di programmazione. In ordine di tempo 

non è stato possibile programmare l’allestimento delle manifestazioni dell’Estate Gaggese 2008 

che si sono svolte nel periodo 17-29 agosto mediante l’inserimento delle manifestazioni 

tradizionali.  



 
 

In vista dell’inizio dell’anno scolastico 2008/2009, sono stati effettuati i consueti lavori di 

manutenzione ordinaria nei plessi scolastici che ospitano le Scuola dell’Infanzia, Primaria e 

Secondaria di Primo Grado, avviati i servizi scuolabus e refezione scolastica, garantiti importanti 

servizi ai bambini diversamente abili attraverso l’ausilio del personale comunale, assicurata la 

disponibilità dello scuolabus per il trasporto degli studenti nelle varie attività didattiche, sportive e 

ricreative svolte al di fuori del territorio comunale. 

 

 Con determina sindacale n. 7/2008, è stato nominato il nucleo di valutazione e controllo di 

gestione. Il nucleo è composto dal Segretario Comunale, dal dott. Francesco Bondì e dal dott. 

Santo Amoroso. 

 

Come da consuetudine, nel periodo 26 settembre – 4 ottobre 2008, è stata organizzata la 

gita in favore della “Terza Età”, con destinazione “Lago di Garda – Verona – Venezia - Padova”. 

Sono stati 44 i partecipanti che hanno avuto modo di ammirare, attraverso le varie visite guidate, il 

Lago di Garda, le città di Verona, Venezia, Padova, Bassano del Grappa. Particolarmente suggestive 

sono state la traversata del Lago con il battello e la visita del Vittoriale, dimora di Gabriele 

D’Annunzio che, prima di morire donò agli Italiani.  

 

In occasione della Commemorazione dei Caduti, il 4 novembre 2008, in collaborazione con 

la Parrocchia e con le varie Istituzioni, è stata organizzata la tradizionale cerimonia con la 

deposizione della corona d’alloro al monumento realizzato in onore ai caduti di tutte le guerre, 

nella piazzetta antistante la Casa Comunale. 

 

Nel mese di novembre 2008 sono state avviate le procedure per il rinnovo del servizio di 

Assistenza Domiciliare agli Anziani, nonché degli altri servizi collegati per un periodo di anni uno. Il 

servizio con decorrenza dal gennaio 2009 è stato affidato alla Cooperativa Multi Service ’90, sono 

oltre 50 gli anziani utenti nel servizio. 

 

In occasione delle Festività Natalizie 2008 è stata allestita la seconda edizione del 

“Mercatino di Natale”, con lo scopo di promuovere e valorizzare il nostro territorio, anche 

attraverso il coinvolgimento delle attività di artigianato locale. Nella piazza Vittorio Emanuele è 



 
 

stata approntata una tenso-struttura, all’interno della quale è stata allestita la sala di esposizione e 

vendita di prodotti artigianali e oggettistica. 

 

 L’iniziativa è stata molto apprezzata sia a livello locale che dai visitatori giunti dai paesi 

viciniori, grazie anche al potenziamento dell’attività di promozione dell’evento.  

 

 Sempre nel periodo natalizio è stata realizzata la tradizionale “Cena di Natale” rivolta alla 

Terza Età, finanziata grazie al contributo del Consorzio “Comuni per il Lavoro”, del quale il nostro 

Comune fa parte sin dalla sua costituzione.  

 

 L’Unione dei Comuni della “Via Regia dell’Alcantara”, come da consuetudine, si è invece 

curata dell’allestimento delle luminarie e degli addobbi natalizi per i quattro Comuni aderenti 

(Francavilla di Sicilia, Motta Camastra, Graniti e Gaggi). 

 

 Con appositi atti d’indirizzo della Giunta Municipale, in esecuzione del verbale di 

concertazione con le Organizzazioni Sindacali, sono state attivate la procedure per la copertura, 

mediante progressione verticale, di n. 3 posti vacanti nella pianta organica, nonché per la 

copertura di un posto ai sensi dell'art. 3 della Legge 12/03/1999, n. 68, più volte sollecitato, nel 

corso degli anni, dall’Ufficio Provinciale del Lavoro. 

 

Con deliberazione di G.M. n. 148/2008 è stato approvato e finanziato il progetto esecutivo 

per la redazione di un primo stralcio funzionale dei lavori di adeguamento antincendio dei plessi 

scolastici che ospitano i locali della Scuola Primaria e Secondaria di Primo Grado, attraverso la 

nuova realizzazione della centrale termica e l’adeguamento delle vie di esodo. I lavori previsti 

saranno realizzati garantendo lo svolgimento delle normali attività didattiche. 

 

Sono stati ultimati i lavori di arredo urbano finalizzati al recupero del verde di quartiere in 

alcune porzioni di terreno di proprietà comunale dislocate lungo il viale Enrico Berlinguer, con 

successiva collocazione di panchine e giochi per bambini, finanziati con atto di G.M. n. 112/2007. 

 

Il 20 dicembre 2008 è stato organizzato presso i locali della scuola dell’infanzia il convegno 

per la presentazione del primo testo scientifico sulla storia del nostro Comune: “Storia di Gaggi, 



 
 

l’identità della comunità nelle sue fonti, vicende immagini”, curato dal Prof. Giorgio Scichilone, 

docente di storia delle dottrine politiche, presso la facoltà di scienze politiche dell’Università di 

Palermo, appositamente incaricato dall’Amministrazione Comunale. 

 

La realizzazione del libro si inquadra nel contesto più ampio del progetto di sviluppo locale 

che costituisce uno dei punti cardine del programma politico-amministrativo dell’Amministrazione 

Comunale.  

 

In occasione delle festività natalizie 2008, unitamente agli auguri, il libro è stato donato a 

tutte le famiglie Gaggesi. 

 

Con delibera della G.M. n. 136/2008, sulla scorta delle disposizioni regionali sono stati 

rinnovati tutti i contratti degli ex L.P.U. ed L.S.U. in servizio presso il nostro Comune. 

 

 Il Consiglio Comunale con deliberazione n. 1/2009 ha proceduto al rinnovo, per un ulteriore 

triennio, dell’incarico di Revisore dei Conti al dott. Sebastiano Cannavò. 

 

 Nel corso della seduta consiliare dell’8 gennaio 2009, il Presidente del Consiglio, Giuseppa 

Fiumara, ha rassegnato le proprie dimissioni dalla carica, determinate, così come riportato nel 

verbale n. 1/2009, dalla mancanza di dialogo tra i Gruppi politici presenti in Consiglio e, quindi, 

dalla difficoltà di poter svolgere il proprio ruolo di Presidente del Civico Consesso per come la 

stessa avrebbe gradito. Sono certo che, anche da Consigliere Comunale, continuerà a lavorare 

nell’interesse del nostro paese. 

 

 Nella seduta del 2 febbraio 2009, il Consiglio Comunale ha provveduto ad eleggere il 

Consigliere Salvatore Bonaccorso, alla presidenza del massimo Organo rappresentativo dell’intera 

comunità. 

 

 Sin dal mese di febbraio 2009 è online in nuovo sito istituzionale del Comune di Gaggi, 

realizzato grazie al talento di giovani Gaggesi, a titolo gratuito. Il nuovo portale, realizzato con 

nuove e moderne tecnologie informatiche, è stato concepito nell’ottica della trasparenza e della 

funzionalità. All’interno del sito, infatti, vengono puntualmente inseriti tutti gli atti amministrativi 



 
 

integrali adottati dagli Organi comunali, con decorrenza dal 2007. Tutto ciò fa si che tutti i cittadini 

possano essere informati costantemente sull’attività amministrativa dell’Ente. Tutto questo è 

stato realizzato in epoca in cui non veniva richiesta la pubblicazione degli atti sui siti istituzionali. 

Recenti normative statali e regionali hanno introdotto l’obbligo della pubblicazione, per stralcio, 

degli atti amministrativi, pena la sospensione dell’erogazione dei trasferimenti. Con grande 

soddisfazione si può affermare che il nostro è uno tra i pochi portali che già sono in linea con le 

nuove norme vigenti in materia di trasparenza dell’attività amministrativa degli Enti Locali. 

 

 Ciò acquista maggiore importanza anche alla luce della recente legge, la n. 69 del 18 giugno 

2009, che all’art. 32 statuisce: “A far data dal 1º gennaio 2010, gli obblighi di pubblicazione di atti 

e provvedimenti amministrativi aventi effetto di pubblicità legale si intendono assolti con la 

pubblicazione nei propri siti informatici da parte delle amministrazioni e degli enti pubblici 

obbligati”. 

  

 Sempre nel settore dell’informatizzazione è stato completato il progetto di rete civica 

denominato “Giano”. Il portale con l’indicazione di alcuni dei servizi proposti è già online 

consultabile direttamente o attraverso il link presente nel sito istituzionale dell’Ente. 

  

In collaborazione con l’Associazione Turistica Pro Loco Gaggi nonché attraverso il 

coinvolgimento delle famiglie dei bambini che frequentano le Scuole locali, è stato realizzato il 

Carnevale Gaggese 2009. In questa edizione, l’Amministrazione Comunale oltre che collaborare e 

fornire assistenza logistica ai gruppi di volontari impegnati nel tradizionale appuntamento della 

preparazione ed allestimento dei carri allegorici, ha scelto anche di coinvolgere i bambini e le 

famiglie Gaggesi al fine di creare momenti di socializzazione oltre a perseguire finalità di svago e 

divertimento.  

 

 Con deliberazione di G.M. n. 14/2009 è stato approvato e finanziato il progetto per la 

realizzazione della rotatoria all’intersezione tra il viale Enrico Berlinguer e Corso delle Province, in 

sostituzione della vecchia regolamentazione semaforica. La realizzazione di detta opera costituiva 

un altro punto cardine del programma politico-amministrativo sottoposto agli elettori nella 



 
 

tornata amministrativa 2007. L’opera è già stata realizzata e resa fruibile con l’inizio della stagione 

estiva. 

 

Con deliberazione consiliare n. 11/2009 è stato definitivamente ultimato l’iter di adozione 

definitiva del Piano Regolatore Generale, attraverso l’esame e discussione in ordine alle 

osservazioni presentate da privati cittadini entro il periodo di pubblicazione degli atti ed elaborati 

di Piano.  

 

Si è così conclusa la vicenda ultradecennale concernente l’adozione del primo vero 

strumento urbanistico del nostro paese. Tutti gli atti saranno trasmessi all’Assessorato Regionale 

Territorio e Ambiente cui compete, per legge, l’approvazione finale dello strumento urbanistico. 

 

I lavori per la realizzazione del mercato comunale, finanziati dall’Assessorato Regionale 

Cooperazione, Commercio, Artigianato e Pesca, sono proseguiti fino a quando è stato possibile 

eccedere al cantiere dalla stradella interpoderale privata. Successivamente i lavori sono stati 

sospesi nelle more di creare l’accesso definito all’area mediante la realizzazione di un cavalcavia 

sul torrente Durbo. Il progetto è già stato esitato positivamente dalla Soprintendenza ai BB.CC.AA. 

di Messina ed i calcoli strutturali sono già stati predisposti per il deposito presso l’Ufficio del Genio 

Civile di Messina. A breve si potrà procedere alla ripresa dei lavori.  

 

La realizzazione del cavalcavia consentirà di porre definitivamente fine all’annosa 

questione relativa all’accesso all’area del mercato anche in prospettiva del prossimo utilizzo 

successivo al completamento di tutti i lavori previsti dal progetto finanziato.  

 

 Con deliberazione di G.M. n. 31/2009 sono state definitivamente assegnate le risorse al 

Responsabile dell’Area Tecnica per l’attivazione delle varie azioni contenute nel progetto di 

sviluppo locale, già approvato dall’Amministrazione Comunale. 

 

 A seguito dell’ottenimento dell’adesione di massima da parte di 2 istituti di credito, in data 

27 giugno 2009 è stato allestito, presso i locali della Scuola dell’Infanzia alla presenza di autorevoli 

relatori, il convegno per la presentazione del progetto alla nostra comunità denominato: "Azioni a 

sostegno dello Sviluppo Locale - Il Progetto di Gaggi". Il perfezionamento degli atti con gli istituti 



 
 

di credito consentirà di dare concreto avvio alle azioni previste dal progetto, attraverso la 

pubblicazione dei relativi bandi. 

  

 Nella seduta del 6 maggio 2009, il Consiglio Comunale ha proceduto all’adozione del 

bilancio di previsione relativo all’esercizio finanziario 2009 nonché al bilancio pluriennale 2009-

2011, comprensivo di tutti gli atti propedeutici, tra i quali il programma triennale delle opere 

pubbliche ed il piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari, nel rispetto dei dettami 

contenuti nella recente normativa in materia. 

  

Il Consiglio Comunale ha proceduto all’elezione del nuovo Difensore Civico, la dott.ssa 

Grazia Millimaci, a cui rinnovo l’augurio perché questa esperienza possa servire per arricchire il 

proprio bagaglio culturale. 

  

 Con deliberazione di G.M. n. 36/2009 è stato approvato il protocollo d’intesa sottoscritto 

tra l’Ente Parco Fluviale dell’Alcantara e i Comuni di Calatabiano, Castelmola, Castiglione di Sicilia, 

Gaggi, Giardini Naxos, Graniti, Francavilla di Sicilia, Malvagna, Mojo Alcantara, Motta Camastra, 

Roccella Valdemone e Taormina, con il quale viene individuato il Comune di Gaggi quale Ente 

capofila per l’attivazione di ogni utile attività finalizzata alla partecipazione al bando A.P.Q Giovani 

protagonisti di sé e del territorio predisposto dall’Assessorato Regionale della Famiglia, delle 

Politiche Sociali e delle autonomie Locali. 

 

Sulla scorta di detto protocollo d’intesa è stato presentato un progetto denominato 

"Giovani.it". Detto progetto si pone quale obiettivo quello di promuovere il protagonismo sociale e 

la relazionalità dei giovani per favorirne l'inserimento sociale e prevenire così possibili rischi di 

disagio e devianza e ciò attraverso azioni volte a stimolare lo sviluppo della loro personalità, ed 

agevolare la partecipazione attiva alla comunità locale offrendo loro iniziative di aggregazione, di 

scambio culturale, di prevenzione, di formazione, di informazione di supporto nella fase di 

transizione alla vita adulta ed indipendente. 

 

Sono stati ultimati i lavori di ampliamento della via San Giuseppe, approvato e finanziato 

con deliberazione della G.M. n. 30/2008, compresa la collocazione del nuovo impianto di pubblica 

illuminazione. La realizzazione di detta importante opera ha permesso di raggiungere il duplice 



 
 

risultato di eliminare il potenziale pericolo per la pubblica incolumità, costituito dalla presenza del 

vecchio fabbricato rurale che determinava la strozzatura all’imbocco della suddetta via, nonché di 

normalizzare il transito in tutto il comparto.  

 

Sono stati ultimati i lavori relativi alla realizzazione della copertura dell’ultimo tratto del 

canale “Vetta”, compreso tra le vie Regina Margherita e Cipressi, opera finanziata ed inserita nel 

“PIT n. 32 – Valle Alcantara”.   

   

Sono stati ultimati i lavori relativi alla copertura di un secondo stralcio del torrente Durbo, 

nel tratto ancora a cielo aperto compreso tra le vie Brasile e Napoli. 

 

Sono stati ultimati i lavori relativi al rifacimento della pavimentazione stradale della via 

Oliveto. 

 

L’A.N.A.S. ha provveduto al rifacimento della pavimentazione stradale della traversa 

interna della S.S. 185 nel tratto compreso tra la vie Garibaldi e Ten. Salvatore Turrisi. 

 

Proseguono i lavori relativi al consolidamento e bonifica della ex discarica comunale sita in 

c/da Guardia, finanziato dall’Assessorato Regionale Territorio e Ambiente. 

 

 In forza dell’accreditato ottenuto dal nostro Comune, è stato approvato e finanziato un 

progetto di servizio civile nazionale, predisposto per l’intervento nel settore della disabilità grave, 

che prevede l’assegnazione di 8 giovani per la durata di un anno. 

 

 Desidero concludere questa relazione con una bellissima iniziativa che ha coinvolto i 

bambini della scuola primaria del nostro Comune e riguarda l’adesione dell’Ente Parco Fluviale 

dell’Alcantara alle attività formative del progetto “Vividaria”, promosso dalla Fondazione Klorane 

e attuato d'intesa con la Federparchi, che si propone di realizzare un percorso sperimentale di 

educazione ambientale per le scuole primarie dei Comuni dei parchi italiani, volto a valorizzare il 

ruolo delle piante e della biodiversità vegetale nei confronti della salute dell'atmosfera e degli 

equilibri climatici, al quale hanno partecipato circa 20 insegnanti provenienti da diverse parti 



d'l tal ia fra i  quali  alcuni del terr i torio del Parco Alcantara ( lst i tuto comprensivo De Amicis di

Randazzo e lst i tuto comprensivo Statale di Giardini Naxos - plesso di Gaggi)

La conclusione del progetto "Vividorio" prevedeva la realizzazione di un'aula verde,

attraverso un percorso didattico integrato e continuativo, che fosse basato sul pieno

coinvolgimento dei docenti e dei bambini del le lV classi degli  lst i tut i  Primari. Grazie al la

compartecipazione del Parco Fluviale, nel terreno retrostante i l  plesso della Scuola Primaria, è

stata realizzata l 'aula verde.

l l  23 maggio 2009, si è tenuta la cerimonia di inaugurazione dell 'Aula Verde al la presenza

del Direttore di Federparchi, Luigi Bertone, di Maria Vil lani, del l 'Uff icio Promozione Federparchi, di

Nicoletta Tognoni, coordinatrice del progetto "Vividorio", del Commissario del Parco Fluviale

dell 'Alcantara, Giuseppe Castel lana, del Sindaco del Comune di Gaggi, Francesco Tadduni, del

Dir igente Scolastico dell ' lst i tuto Comprensivo di Giardini Naxos, Mario Rapisarda, dell ' lns. Si lvana

Mancuso Fuoco, coordinatrice locale del progetto "Vividario". Un'esperienza importante per i

nostr i  bambini che speriamo di poter r ipetere attraverso l 'adesione a nuove iniziat ive per gl i  anni a

venire.

Proseguendo sulla ,. , ]  A"lt .  precedente relazione annuale, anche per questo ulteriore

scorcio di mandato elett ivo, ho scelto di r ipercorrere temporalmente, come in un viaggio

immaginario, gl i  eventi che hanno interessato l 'att ivi tà poli t ico-amministrativa dello scrivente e

dell 'Amministrazione Comunale, tracciandone solo i  momenti più signif icativi.

Grazie per i l tempo che vorrete dedicare al la lettura della presente relazione.
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